

祝マスターズ優勝

新緑の候、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

新型コロナウイルスの猛威で大変不自由な毎日を過ごすなか、海外から素晴らしいニュースが飛び込んでまいりました。松山英樹選手のマスターズ優勝です。

毎年、4月中旬、中日クラウンズの前に大変美しいアメリカのオーガスタナショナルゴルフクラブで行われる世界ゴルフの4大メジャーです。これまで何度も日本の先輩たちが挑戦し、



代表取締役社長 吉田治伸

はね返された大会です。今回も大変難しいセッティングで、たくさんのトッププロが苦労していました。今回、3日目に首位にたち、重圧のなか、最終日逃げ切りしました。

私も夜中から、テレビにかじりついてみていました。一打一打が緊張の連続で、ラウンド後半は神業のように決めていましたが、一打でもしくじっていたら、この快挙には、むすびつかなかったと思います。

さて、画面をみていて思ったことは、松山選手がプレー中ずいぶん笑顔であったことです。2017年以来優勝に遠ざかって、今年、メンタルな部分のコーチにチームへ参加してもらって、ピンチや失敗にも「緊張」や「怒り」でなく、「笑顔」で対応したようです。

やはり、いつも言っていますが「笑顔」は大切なのであります。いつでも「笑顔」、うそでも「笑顔」。「笑顔」こそが人生を幸福に過ごす基本だということに、あらためて意を強くしました。

新型コロナウイルスもあと半年もすれば、国民全員がワクチン打てるようです。あと少し安全に暮らしていきましょうね。